

プレスリリース

2022年（令和4年）8月24日

ダイヤソルト株式会社

塩製品の販売価格の改定について

ダイヤソルト株式会社（社長：熊野直敏、資本金2.5億円）は来年1月より食品加工等に使用する業務用塩を1kg当たり14円以上の値上げといたします。

2021年11月に主に石炭価格をはじめとするエネルギー関連コストの高騰により2022年4月より値上げを実施してきましたが、その当時の石炭価格よりも更に2倍程の価格高騰が続いており、事業継続が危ぶまれるレベルに製造コストが上昇しております。

継続的に徹底した合理化によるコスト削減策を実施しておりますが、こうした自助努力だけでは吸収することが極めて困難な状況となりました。

値上げは「食塩」「並塩」「特級塩」「白塩」「造粒塩」などの全ての業務用塩を対象としています。

値上げの主な要因は石炭価格やその輸送費用と円安影響によるコスト高騰です。これに加え、定期的に発生する製塩設備の保守、メンテナンス費用も原材料高騰等で大幅に増加しており、さらに製品輸送費（船輸送、トラック輸送）も燃料コスト高騰の影響で増加しております。

以上のことから、今後も品質の高い国内塩の事業継続とお客様への安定供給のために今回の価格改定に踏み切ることとなりました。

本件に関するお問い合わせ： 営業本部 TEL 03-5304-8682